
Alcalde y apoderados de escuela de La Ligua solicitarán al Ministro
de Educación tener séptimo básico

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se reunió con los apoderados de la
Escuela Básica Carlos Ariztía Ruiz de Trapiche, quienes necesitan que a partir del próximo
año el establecimiento educacional cuente con séptimo básico en su oferta académica. Esto
como una forma de dar continuidad a los estudios de los alumnos de dicho reciento y así
evitar que se trasladen a otros puntos de la comuna o provincia a estudiar. 

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se refirió a la importancia de concretar
esta medida e indicó que pedirán cita con el Ministro de Educación, Nicolás Cataldo
Astorga, para analizar esta iniciativa lo antes posible. “Estamos muy preocupados,
especialmente, por el sector de Longotoma que está tan alejado. Los vamos a
apoyar para que se pueda concretar el sueño que tienen ellos de tener séptimo
básico. Se podría decir que otros colegios también tienen séptimo y octavo básico,
pero la problemática más grande que hay allá es el tema de la locomoción. No hay
locomoción para que los niños puedan trasladarse de un lugar a otro, y los ingresos
de las familias no son muchos. Hay mucha cesantía y eso también provoca que
perfectamente pueda haber hasta deserción escolar y eso no lo queremos
permitir”. 

Anuncio Patrocinado

Así, la primera autoridad comunal, indicó que “hoy día ya vamos a solicitar que se nos
pueda ampliar el plazo de información que nos está pidiendo el Ministerio. Una
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prórroga. Y a la vez, también solicitar varias cosas, por ejemplo, que se pudiera
modificar la postulación de los niños, porque están complicados que un niño de Los
Hornos, de Los Molles, vaya a tener que estudiar a Pichilemu, u a otra parte de la
provincia de Petorca. Son varias cosas, pero sobre todo, que nos pueda dar el plazo
para llevar los papeles y concretar el anhelado sueño y este próximo año tener
séptimo básico y después octavo”. 

En tanto, Estefanía Chacana, Presidenta del Centro de Padres de la Escuela Básica Carlos
Ariztía Ruiz de Trapiche, comentó en qué consiste la petición realizada al alcalde.
“Nosotros le hemos solicitado al alcalde el compromiso de poder regularizar
nuestro colegio para poder obtener el séptimo y el octavo, que es lo que tanto
anhelamos”. 

Asimismo, la apoderada, se refirió al compromiso que ha mostrado el alcalde Pallares con
esta iniciativa. “El compromiso ya está de poder regularizar, de que los
departamentos empiecen a trabajar, pero también, nos vamos a reunir con el
Ministro de Educación, Nicolás Cataldo, y le vamos a solicitar personalmente una
prórroga para que a nosotros nos de el tiempo para regularizar y abrir el séptimo el
próximo año si dios quiere”. 

https://wa.link/25zd3x
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Es importante precisar que, el alcalde Patricio Pallares, ha trabajado en esta iniciativa
desde el primer día que los apoderados manifestaron su intención de aumentar la oferta
académica.

y tú, ¿qué opinas?


